



Nehmen Sie junge Leute, denen die Stadt Neuss am Herzen liegt, weil sie hier aufgewachsen sind. Stellen Sie sie in ein Umfeld, in dem sie nicht die gleichen Chancen haben, wie andere. Dann geben Sie diesen Jugendlichen die Chance, Personen kennenzulernen, die an sie glauben, die sie in ihren sozialen Kompetenzen stärken und ihre Talente entdecken. Das ist die Entstehungsgeschichte der Interkulturellen Projekthelden. Mögen sie einen erfolgreichen gemeinsamen Weg vor sich haben.

***Ghalia El Boustami
Stadtverordnete der Stadt Neuss für Bündnis 90 / die Grünen, Initiatorin vom Raum der Kulturen Neuss e.V.***

